

第1学年

学年通信

# あなたと…

2020.(令和2)

4.7

No. 1

## あ な た

そう それはちょうど あなたの足が  
サッカーボールを蹴り  
友達を増やすことに使えて  
同時に  
ひとの足をけり  
傷つけることに使えてしまうことから分かる

そう それはちょうど あなたの手が  
人を抱きしめることに使えて  
一方で 友をなくりつけるために働くことから分かるだろう

そして あなたの言葉 あなたの文字が  
すべて 人間が幸せになるために  
人間の努力によって創りだされたものであるにもかかわらず  
それで人を 悲しい気持ちにしてしまうときがある  
ということからも 分かるのだろう

人間は 幸せも 不幸せもつくり出すことができる

それは あなたの心が決めること…

國岡桂二

みなさん。ここに集まった35人は、それぞれちがう人間です。そして、自分の苦手なところをなおそうと、そして得意なところをもっと伸ばそうと一生懸命がんばるのです。また、今ここに座っている「あなた」も、そして「あなた」も、「あなた」も夢と希望でいっぱいでしょう！ 人間は言葉に出すか出さないかの違いはあっても、『幸せになりたい』、『楽しく過ごしたい』、もっと『勉強してわかりたい』という思いはみんな同じなんです。

『それぞれちがう人間が、「幸せ」という同じ目標のために努力するところ』それが学校であり、1年生という学年なんです。

だから、「あなた」も、「あなた」も、思いっきりジャンプしてください。そして、あなたのすぐとなりに、ちがう個性をもった友達がいることも決して忘れないでください。これからする自分の行動が、周りの人の幸せにつながるのかなのか、逆に迷惑になるのかなのか、きちんと考えられて、お互いが認めあえて、助け合っていける、温かい学年にみんなですていいきましょう。

## ☆安心して学べる学年・学級にしよう！

- 一人ひとりの個性や意見が尊重される。(間違っても、失敗しても大丈夫)
- 一人ひとりの新しい挑戦を讃え合える(それぞれの飛躍のために…)
- 当たりまえのことを、当たりまえにできる。(自分のために、みんなのために)



「学校が、すべての生徒にとって、安心して過ごせる場所である」ということが、何よりも大切なことだと考えています。

みなさんは、「星の王子様」という小説を読んだことがありますか？ 小さな星から地球にやってきた王子様がキツネに話しかけます。『友達になってよ……。』でもキツネは言うのです。『君とは友達になれないな……。』だって、まだお互いのことをよく知らないんだから……。』そして、『辛抱が大切だよ。』と言うのです。友達とは、

出会った瞬間にできるものではなく、時間をかけてお互い理解し合おうとすることで、絆も強く結ばれていくのだと……。小学校で培ってきた仲間同士のつながりと、新しい友達との出会いの両方を大切にしていってほしいと思います。くじけそうになることもあるでしょう。そのとき、周りに「信頼し合える仲間がいる！」ということが、何より大きな支えになります。保護者のみなさんのご協力、よろしくをお願いします。1年生にかかわるすべての人々の力を結集して、これからの一年を力強く進んでいきたいと思えます。一年間、ともに頑張っていきましょう！！



### 1年生担当教員の自己紹介です



#### 養護教諭(保健室の先生)

**山西 美紗都(やまにし みさと)**

好きな給食は、肉じゃがとカレーライスです。出身は山口県です。

おすすめは瓦そばと秋芳洞です。  
よろしくをお願いします。

#### 3組担任

**石井 あゆみ (いしい あゆみ)**

好きな言葉は十人十色。一人ひとりの個性が輝く学年になるよう頑張ります！ よろしくをお願いします。

#### 1組担任

**國岡 桂二(くにおか けいじ)**

19??年 <sup>クニオカ</sup>9月20日 生まれの乙女座です。趣味は バドミントン、囲碁(三段)、ビリヤード。好きな食べ物はチョコレートです。どうぞヨロシク～！

#### 1年副担任

**東 祐也(ひがし ゆうや)**

1994年7月28日生まれです。特技は長距離走。趣味は旅行と野球観戦です。カープの大ファンです。  
どうぞよろしくをお願いします。